

Herr Liene geht auf die Nutzungszeiten für Vereine ein und verweist auf die Ausführungen in der Beschlussvorlage, wonach die Vereine sich hierzu äußern sollten. Er fragt, ob es Rückmeldungen der Vereine gegeben habe.

Außerdem bezieht sich Herr Liene auf das neue Corporate-Design der Gemeinde Eitorf und fragt unter Hinweis auf die aktuelle Situation, ob es im Zuge der Eröffnung des Bades noch Abweichungen gebe.

Herr Sterzenbach erklärt, dass es seines Wissens Rückmeldungen der Vereine gegeben habe. Das Thema sei in Bearbeitung, jedoch aufgrund der momentanen Situation nicht in oberster Priorität.

Nach Einbindung der Gremien und entsprechender Beschlusslage gehe er davon aus, dass das Corporate-Design, wie vorgesehen Berücksichtigung finde.